## 熱田湊・有松で DGsまちづくりがスター

が進められる。今からどんなアクショ ーマに沿ったアクションの企画・運営 加藤

秀弥

解決に向けたアクションを検討し、そ るべく、「SDGsまちづくり推進事 度は、この取り組みを他地域に展開す をモデルエリアとしたSDGsまち プの企画運営やアクションの支援等 の二地域が採択された。当事業では、 業」として新たに「熱田湊」と「有松」 づくりの取り組みが実践された。今年 年度及び令和三年度に、中区錦二丁目 未来都市創造クラブを通して、令和二 なごや環境大学に設置したSDGS s未来都市に選定されたことを受け を行っている。 ワークショップ等を通じて地域課題 実践を目指す。当社もワークショッ 令和元年七月に名古屋市がSDG

さを徹底的に考える、かせぎ方を考え 施された。ワークショップではアクシ るため参加者による「まち歩き」も実 水辺、こども、地域のストーリーづく ョンのテーマが議論され、熱田湊では 参加者を募り、十月からワークショッ 皮切りに、各地域団体と共に取り組む 有松では技術の継承と革新、有松らし プを開始している。地域の理解を深め 昨年九月のキックオフセミナーを エシカルが挙げられた。今後はテ 資金づくり・(外の)まきこみ、

ンになるか楽しみだ。



中上:熱田 WS 風景 中下:有松 WS 風景

効果はあると感じている。今後調査を を取り戻すことが狙いである。 して定量的に効果を検証していく。 いる姿を見かけたりしたので、一定の てもあまりなく、逆にお弁当を食べて た印象では、芝の上では喫煙もポイ捨 した効果はこれからだが、何度か通っ 設置後まだ間もないため、はっきり

生広場だったのか?と思えるような とかクリアし、最終的には最初から芝 目をきちんと揃えたり、既存のスツー 舗装面に接着するだけ。しかし、繋ぎ ール状の人工芝を専用両面テープで 協議会メンバーなど二十名ほどの素 ルやマンホール部分をぴったりくり 人が手作業で行った。作業は単純でロ さて、今回の人工芝の設置作業だが 難しい箇所もあったが、何

素晴らしい出来映えに仕上がった。

ように変わっていくのか楽しみであ る。ぜひ立ち寄っていただきたい。

実施なども予定しており、公園がどの 今後は芝空間の拡張やイベントの

左:有松まち歩き(早恒染色の工房見学)

会実験がスタート

櫻井 高志



上:ロール状の人工芝 下:設置作業風景

人工芝設置後の公園。ビル街に緑空間が登場